

Unbenannt

"Äußerungen zurückweisen.."

- "Mist eines Haldener Ratsherrn"  
-----

Die Ablehnung der Vorlage in der BVHO kam daher, dass der Architekt zwei Tage vor der Sitzung eine geänderte Planung erläuterte und zur Vorlage gehörende Lageskizzen erst zur Sitzung ausgelegt wurden.

Solche kurzfristigen neuen Sachverhalte und verspätet zugegangene Unterlagen sind regelmässig und nachvollziehbar Grund für eine Vertagung. Mein Vertagungsantrag wurde allerdings mit 7:7 abgelehnt.

Da ich es als meine Aufgabe und Pflicht sehe, mich erstens gründlich zu informieren und zweitens neue Sachverhalte auch im Ort zu kommunizieren, kam es dann zur Ablehnung ebenso 7:7 in der BVHO.

Diese Sicht- und Vorgehensweise als "Mist" zu bezeichnen, weise ich zurück.

Als Folge:

- Flugblatt der Arztpraxis: "bin gegen eine Arztpraxis in Halden"  
-----

Auch diese Äußerung weise ich - ~~und zwar scharf!~~ - zurück.  
Eindeutig bin ich für eine Arztpraxis in Halden - modern und barrierefrei! Diese kann allerdings im jetzt gültigen B-Plan realisiert werden.  
Die Arztpraxis als Vorwand für eine Kapitalanlage zu benutzen, das lehne ich ab.